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Protokoll 
Mitgliedertreffen 

Freitag, 15.07.2016 
Heidebaude, Schützenplatz Paderborn 

 
 

 

Tagesordnung: 

1.   Begrüßung  

2.   Bezirksversammlung 

3.   Weihnachtsfeier / Mitgliederversammlung 

4.   „Saisoneröffnungsgrillen“ / „Rudelgucken“ 

5.   Finanzen 

6.   Defektes Kühlaggregat / Getränkepreis 

7.   Busparkplatz 

8.   Kartenverteilung 

9.   Auswärtsfahrt 

 
 
Top 1: 
 
Der 1. Vorsitzende Christian Chognitzki begrüßt die 40 zum Treffen 
erschienenen Mitglieder des Vereins. 
  
Top 2: 
 
Am 26.7.2016 findet in Mantinghausen die Bezirksversammlung statt. 
Als Vertreter von Schalke kommt unser neuer Manager Sport Christian 
Heidel. Eine Abordung unseres Vereins fährt zu diesem Treffen. 
 
 



Top 3: 
 
Es wird vorgeschlagen, in Zukunft auf die Weihnachtsfeier zu 
verzichten und dafür eine aufgewertete Mitgliederversammlung (mit 
Essen….) am Anfang des Jahres zu veranstalten. 
Der Antrag wird angenommen. Es gibt eine Gegenstimme. 
 
Die nächste Mitgliederversammlung findet am 13.01.2017 statt. An 
diesem Tag besteht unser Verein 10 Jahre! Dieses Jubiläum soll 
natürlich entsprechend gefeiert werden. Nähere Informationen dazu gibt 
es in Kürze. 
 
Top 4: 
 
Da die  Heimspiele 1 und 2 erst abends stattfinden, wird das 
„Saisoneröffnungsgrillen“ beim Heimspiel gegen Gladbach 
nachgeholt. 
 
Zum 1. Spiel der neuen Saison (in Frankfurt) wollen wir uns bei Gundi 
zum „Rudelgucken“ treffen. Die Mitglieder werden gebeten, in Zukunft 
öfter zum „Rudelgucken“ zu erscheinen. 
 
Top 5: 
Unser Kassierer Marcus Schmidt hat 2 gute Nachrichten. 
 

1. Die Kartenpreise bleiben stabil. 
2. Die Finanzen sind in Ordnung. 

 
Top 6: 
 
Eine nicht so gute Nachricht. Das Kühlaggregat unserer Kühlzelle (bei 
Cocky an der Halle) ist defekt. Ein günstiger Austausch (älteres Gerät) 
wird angestrebt – ist aber nicht wahrscheinlich. 
 
Wahrscheinlich ist, das ein neues Aggregat gekauft werden muss (ca. 
1.200 €). Für die Finanzierung soll der Getränkepreis im Bus zeitlich 
begrenzt um 1 € angehoben werden. Die Mitglieder stimmen einstimmig 
dafür. 
 
Top 7: 
 
Nach den positiven Eindrücken auf dem Busparkplatz „Berger Feld“ 
wird beschlossen, dass unser Bus ab sofort diesen Parkplatz ansteuert. 
 
 
 
 



Top 8: 
 
Kartenverteilung: Die Mitglieder können sich wieder in die Liste für die 
Eintrittskarten eintragen. 
 
Das Spiel gegen Bayern ist mit dem Spiel gegen Köln gekoppelt. 
 
Markus Görres weist darauf hin, dass wir in Zukunft weniger 
Stehplatzkarten erhalten. Die Mitglieder müssen sich darauf einstellen, 
öfter Sitzplatzkarten zu erhalten. 
 
Top 9: 
 
Es wird vorgeschlagen, zum Ende der Saison wieder eine 
Auswärtsfahrt zu machen. Es besteht großes Interesse. In Frage 
kommt wahrscheinlich das letzte Auswärtsspiel in Ingolstadt. Der 
Vorstand prüft die Machbarkeit. 
 
 
Mit Dank an die Mitglieder schloss Christian um 20.04 Uhr das Treffen. 
 
 
 
 
____________________    _____________________ 
(1.Vorsitzender)      (Schriftführer) 


